

Presentación

En la plazoleta de la Facultad hay una imagen de la justicia con los ojos vendados. Se supone que ella es la figura de la imparcialidad, de la equidad y, quisiéramos creer, de la serenidad de espíritu.

En estos días se realizaron las jornadas electorales y en ellas ha triunfado, por encima de todo, la ecuanimidad, convirtiendo ésta instancia gremial, en un episodio más de la vida democrática de nuestra comunidad académica.

Con ese ánimo la Revista ofrece un nuevo número al público nacional e internacional, para contribuir al análisis y la reflexión sobre el devenir colectivo y las “Cuestiones Políticas” que nos afectan como ciudadanos del mundo.

En esta oportunidad se ofrece para el debate el trabajo :Ciudadanía y representación en el pensamiento político de Hannah Arendt de Carmen Vallarino-Bracho; que plantea una reflexión profunda sobre las vicisitudes de la ética democrática según este particular enfoque. Los artículos Inconstitucionalidad por omisión de Salvador Leal Wilhem y La doctrina contemporánea sobre el elemento político de la Interpretación Constitucional: Referencias a la Constitución venezolana vigente de 1999. de Ronald Chacín Fuenmayor, exponen un panorama sobre la polémica contemporánea de la problemática constitucional. Transición política, democracia y espacio público en Venezuela (1998-2001) de José Larez Rubio y Juan Romero, y Percepción del venezolano sobre la pulcritud de las elecciones. Factores individuales de Janeth Hernández Márquez. abarcan una perspectiva específica orientada desde diferentes ángulos de la realidad actual venezolana.

Edith Mabel Cuñarro Conde